

“NO QUEREMOS VIVIR EN UN PAÍS DONDE UNO DE CADA 10 CHILENOS VIVE EN EXTREMA POBREZA”

Así lo manifestó el Presidente Lagos, quien además destacó que las familias beneficiadas por el Programa Chile Solidario están recibiendo las herramientas necesarias para superar la pobreza por sus propios medios.

El Mandatario señaló que el próximo 21 de mayo dará cuenta de los avances de esta iniciativa que representa una idea “que fue captada, que fue tomada y que fue acogida por los chilenos y chilenas”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana el avance y aceptación que ha logrado el programa Chile Solidario en la comunidad. Durante la entrega de 57 sedes comunitarias destinadas a organizaciones sociales de las comunas de El Bosque, San Bernardo y Lo Espejo, el Mandatario destacó que "la fuerza de las ideas" es lo que ha permitido situar a esta iniciativa como uno de los proyectos sociales de mayor impacto en la historia de nuestro país.

El Jefe de Estado indicó que el próximo 21 de mayo se informará en detalle sobre los logros obtenidos por el programa e insistió en que esos avances reflejan una tarea asumida por todo el país. "Por cierto que diré lo que hemos avanzado en Chile Solidario, pero lo que hemos avanzado aquí no es lo que hizo un gobierno, sino la fuerza de una idea que fue captada, que fue tomada y que fue acogida por los chilenos y chilenas, que son los encargados de llevar las tareas adelante, nada se hace solo, nada se hace desde arriba. Las cosas se hacen desde abajo, con la fuerza de un pueblo y lo que estamos haciendo en Chile hoy en educación, cultura, salud y vivienda, es a partir de la fuerza de cada uno de ustedes", señaló.

El Mandatario recalcó que el programa Chile Solidario, orientado a entregar oportunidades a las 225 mil familias chilenas más, da cuenta de un país que desea superar la pobreza como un anhelo esencial para su desarrollo. "No queremos vivir en un país donde hay uno de cada 5 chilenos que vive en pobreza. No queremos vivir en un país donde uno de cada 10 chilenos que vive en extrema pobreza. Ese no es el Chile que nosotros dijimos que íbamos a soñar y construir cuando no se podía soñar, porque estaba prohibido soñar. Nos ganamos el derecho a reunirnos en las calles, en las plazas, nos ganamos el derecho a la democracia, para en democracia construir nuestros sueños. Eso estamos haciendo aquí", afirmó.

El Jefe de Estado agregó que "lo que es algo tan simple como decir ‘vamos a llegar donde esas familias’, genera la llegada de distintas organizaciones sociales, culturales e iglesias de distintos credos y cada una en su lugar quiere participar en esto, quiere tender una mano, porque se siente llamado y convocado. Esa es la fuerza de la idea", dijo el Mandatario.

Al respecto, el Mandatario recalcó que el programa Chile Solidario cobra aún más sentido y valor, en tanto se trata de una iniciativa que busca entregar herramientas a quienes viven en condición de pobreza para que sean ellos mismos los que construyan un mejor futuro. "Se le van a dar los instrumentos para que ellos salgan adelante. Nadie quiere que le anden reglando cosas, la gente quiere ponerse de pie por sus propios medios, y eso es lo que estamos haciendo aquí", precisó.

Por lo mismo, llamó a ver los frutos de este trabajo a "aquellos que dicen que la gente se mueve sólo por intereses mezquinos; aquí vemos un país que se moviliza por intereses

superiores. Todos creemos que podemos tender una mano".

El Presidente Lagos hizo estas afirmaciones al entregar, junto al ministro de Planificación y Cooperación, Andrés Palma, y el director nacional del FOSIS, Mario Ossandón, 57 sedes comunitarias a distintas organizaciones sociales de las comunas de El Bosque, San Bernardo y Lo Espejo. En la oportunidad, destacó que el trabajo con cada familia que está en situación de indigencia significa un trabajo social con muchas familias que quieren reunirse, "¿y qué es lo que es una junta de vecinos, sino las familias que se reúnen?", dijo.

"Aquí hemos desarrollado un sistema de protección social a esas familias más pobres; junto con la protección de esas familias más pobres, estamos generando una red de instituciones y para que esa red de instituciones funcionen, se requieren las sedes sociales", explicó. Agregó que estas sedes están destinadas a consolidar los clubes del adulto mayor, a los dirigentes de las juntas de vecinos y a las distintas organizaciones juveniles para que puedan seguir estudiando.

El Mandatario reconoció que la entrega de esas sedes, construcciones de madera de 36 metros cuadrados realizadas a través de la Escuela de Formación en Oficios, organizada por el FOSIS, no son un regalo, sino un reconocimiento al derecho ganado por los dirigentes vecinales a tener una sede propia.